

千客万来



伊達 政宗



片倉小十郎景綱



茂庭 綱元



般若 若郎



旗持ち 虎太郎



第五回 鬼小十郎まつり

片倉軍vs真田軍決戦 大坂夏の陣～道明寺の戦い～

白石城の復旧を祝い過去最高となる約9,000人が来場！
観客も参加者も、一体となってまつりを楽しんだ！



1_オープニングを飾った「斎川孫太郎太鼓・大鷹沢子ども太鼓」
2_声優・森川智之さんが再びまつりに参戦。宮城県への寄付金を
風間市長に！ 3_ゆるキャラと一緒に「白石うーめん体操」を披
露する子どもたち 4_火を噴く火縄銃「片倉鉄砲隊」 5_オーデ
ィションを勝ち抜いた専門学校デジタルアーツ仙台の学生がメイン
キャスト！ 6_忍者隊を射抜け！ 白石高校弓道部の「片倉弓隊」
7・8_片倉軍をあざむけ！ 仙南広域消防本部レスキュー隊とキュー
ブ新体操教室の生徒が「真田忍者隊」 9_県内外から集まった約
70人が20kg近い甲冑を身にまとい登場。大坂夏の陣を再現！

来ます」「来年は合戦に参加し
たいです」と口々に話す人た
ち。回を重ねるにつれ、人と人
をつなぎ楽しめるまつりに進化
している。

**復興に向けてともに前へ！
「東日本武将隊サミット」**

10月7日、昨年に引き続き
「東日本武将隊サミット」が開
催され、約500人が来場した。
この日は、前日の3武将隊に
「佐和山城武将隊」「奥州・仙
台おもてなし集団 伊達武将
隊」を加えた5武将隊が共演。
各武将隊が口上や演武などでそ
れぞれの地域をPRしたほか、
全武将隊が玉入れを行うなど、
会場を沸かせた。奥州片倉組で
伊達政宗を演じる左馬之助さん
は、「白石城の復旧を大勢の人
たちと祝えるのは至上の喜び」
と話し、各武将隊はこれからも
連携して互いの地を盛り上げる
ことを誓い合った。

2日間にわたり開催されたイ
ベント。白石は多くの観光客で
にぎわった。

9千人が白石城の復旧を祝う！

10月6日、「第五回鬼小十郎
まつり」が白石城芝生広場で開
催され、全国各地から約9千人
が詰め掛けた。「斎川孫太郎太
鼓・大鷹沢子ども太鼓」の演奏
で始まった今年のまつり。ゆる
キャラと一緒に第一・第二児童
館を利用する子どもたちが「白
石うーめん体操」を披露したほ
か、「山形おきたま(愛)」の武将
隊「信州上田おもてなし武将
隊」「白石戦國武将隊・奥州片
倉組」の3武将隊がパフォーマ
ンスを披露するなど、さまざま
なイベントが開催された。

まつりのメインイベント「片
倉軍vs真田軍決戦 大坂夏の陣
～道明寺の戦い～」は、全国各
地から参戦したエキストラなど
約100人が甲冑や忍者服を身
にまとい熱演。臨場感あふれる
演技で壮大な歴史絵巻を繰り
広げ、会場から大きな歓声があ
がった。

まちの枠を超えて作り上げて
きたまつりは今年で5回目。ま
つりが終わると、「また白石に

東日本武将隊サミット



武将隊サミットに約500人が来場！
武将隊の演武を見て楽しんだり 記念写真を撮ったり
武将隊とのふれあいを楽しんだ

真田 幸村

阿 梅

阿 梅

猿飛 佐助